



Fútbol Piqué llora ante la jueza del 'caso Supercopa' y defiende sus comisiones —P33

Alemania entierra la austeridad para un gasto masivo en defensa

● Los democristianos de Merz, socialdemócratas y verdes pactan una reforma constitucional para subir la deuda ● Un fondo destinará 500.000 millones a infraestructuras y medio ambiente

MARC BASSETS
Berlín

Alemania da un giro copernicano en la política de austeridad para abordar grandes inversiones en defensa, ante el temor al fin del paraguas protector de EE UU y la amenaza de Rusia. El democristiano Friedrich Merz, ganador de las elecciones y futuro canciller, y

los socialdemócratas con los que negocia una coalición lograron el apoyo de Los Verdes para la reforma constitucional que autorizará un endeudamiento y un gasto que

puede alcanzar el billón de euros. "Somos capaces de defendernos y ahora estamos del todo preparados para defendernos", dijo Merz. El acuerdo alcanzado ayer inclu-

ye un fondo de 500.000 millones para infraestructuras en 12 años, que incluye 100.000 millones para medio ambiente, como exigían los ecologistas. Se escenifica así una alianza *de facto* entre las fuerzas moderadas del nuevo Parlamento, donde la ultraderecha se ha convertido en el segundo mayor grupo. —P2 A 4

Trump dice que las conversaciones de EE UU con Putin son "muy buenas y productivas" —P5

Feijóo vincula la continuidad de Mazón a su imputación

E. GARCÍA DE BLAS / C. VÁZQUEZ
Madrid / Valencia

El líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, evitó ayer defender al presidente valenciano, Carlos Mazón, y dejó de vincular su futuro a la reconstrucción tras la darna, como hacía hasta ahora, para condicionarlo a la investigación judicial. "Quiero saber qué pasó, quiero saber quiénes fueron los responsables y quiero que se investigue hasta el final", declaró Feijóo. —P16



El antes y el después de los embalses. El pantano de Sau, el segundo de mayor capacidad en las cuencas internas de Cataluña y símbolo de la crisis hídrica en los últimos años, estaba prácticamente seco el 1 de abril de 2024 (a la izquierda) y ayer se encontraba al 31,7% de su capacidad (derecha). Las lluvias caídas desde el pasado fin de semana han disparado las reservas de los embalses catalanes, que han crecido de un 31,3% a un 43,5% en solo siete días, un aumento de 12 puntos. MASSIMILIANO MINOCRI —P32

La okupación afectó al 0,0006% de las casas el pasado año

D. LÓPEZ / N. MORCILLO
Madrid

El miedo a la okupación no encuentra base en los datos. En 2024 hubo 16.400 denuncias por allanamiento o usurpación de inmuebles, según Interior. Son el 0,0006% de las viviendas. Y solo 2.309 casos fueron en casas habitadas o segundas residencias. —P24

Los disturbios muestran la ira por la falta de pisos en una localidad con un 37% de inmigrantes

El malestar por la vivienda estalla en Salt

JESÚS GARCÍA
Barcelona

El desahucio de Kalilou Diawara, imán de la mezquita de Salt (Girona), prendió la mecha de un malestar creciente entre los inmigrantes, que son un 37% de los vecinos. Dos noches de pro-

testas, con quema de contenedores y choques con la policía, no fueron tanto una muestra de solidaridad con un líder comunitario como una denuncia por la falta de vivienda, que contrasta con los muchos pisos vacíos de la Sareb y de fondos. —P20 Y 21



Los 50 discos españoles del último medio siglo

Un jurado de 41 expertos elige la banda sonora de un país en libertad. Camarón, Rosalía y Morente, en cabeza